

Schützen-Neuwahlen waren reine Formsache

■ FIEBERBRUNN (ersi). Bei den Neuwahlen der Christian-Blattl-Schützenkompanie und der Schützengilde Fieberbrunn wurden Kompanie- und Gildevorstand wiedergewählt. Hauptmann Leo Trixl und Oberschützenmeister Manfred Harasser bleiben im Amt. Der Tätigkeitsbericht von Hauptmannstellvertreter und Obmann Georg Fleckl umfasste 13 Ausrückungen der gesamten Kompanie und drei Fahnenabordnungen. Höhepunkte waren „500 Jahre Landlibell“ in Kufstein, Jubiläumsfest in Ruhpolding, das Tongemälde in Kitzbühel (Bataillons-Fest) und die Fahrt mit Ausrückung zum Tiroler Ball nach Wien. Die Schützengilde veranstaltete neben traditionellen Gesellschaftsschießen auch einige Bezirksbewerbe.

Zum Abschluss der gemeinsamen Vollversammlung wurde die langjährige Marke-



Kathrin Schwaiger erhielt von Hptm. Leo Trixl ein Schnaps-Panzei.

Foto: ersiBILD

tenderin Kathrin Schwaiger verabschiedet und verdiente Mitglieder geehrt: Peter Putzer (Andreas Hofer Medaille) und Otto Kogler (Gilde) wurden für 40 Jahre, Martin Wimmer (Speckbacher Medaille) und Manfred Harasser (Gilde) für 25 Jahre geehrt.